

## **Daniel Ploper, Académico** Correspondiente

**Julio** 

I 16 de junio pasado la Academia Nacional de Agronomía y Veterinaria incorporó a Daniel Ploper, Director Técnico de la EEAOC, como Académico Correspondiente en reconocimiento a su trayectoria.

Graduado como Ingeniero Agrónomo en la Universidad Nacional de Tucumán (UNT) y doctorado en Fitopatología en la Universidad Purdue (Indiana, EEUU), Ploper es investigador principal de la Sección Fitopatología de la EEAOC, con más de treinta años de labor en esas tareas. Es además investigador independiente del Conicet, organismo en el cual revista como miembro de la Comisión Asesora de Ciencias Agrarias para Ingresos, y se desempeña como profesor asociado de la Facultad de Agronomía y Zootecnia de la UNT.

La apertura del acto estuvo a cargo de la Rectora de la UNT Dra. Alicia Bardón; luego el académico Dr. Sergio Lenardón destacó la trayectoria del nuevo cófrade, y el Presidente de la Academia Nacional de Agronomía y Veterinaria, Dr. Carlos O. Scoppa, tras un emotivo discurso, le hizo entrega del diploma y la medalla de reconocimiento. Para la tradicional disertación como Académico Correspondiente, Ploper eligió repasar su carrera vinculada a su actividad en la EEAOC, reflexionando acerca de "Fitopatología y productividad. Los desafíos del conocimiento aplicable", incluyendo el explícito reconocimiento a todos los integrantes de los equipos profesionales con los que le tocó compartir su extensa trayectoria.

## Jornada institucional de la Caña de Azúcar

na multitudinaria concurrencia dio vida el miércoles 17 de junio a la Jornada Institucional de la Caña de Azúcar a la que convocó la EEAOC; fue en el marco del Programa para el Incremento de la Competitividad del Sector Azucarero (Proicsa), en el que la Estación interviene activamente.

Calculada en más de 1.300 personas, la asistencia y la participación directa de productores independientes y miembros de cooperativas cañeras de la provincia, todos con explotaciones de menos de 50 hectáreas, coronó con llamativo éxito una primera etapa del desarrollo del Componente V del mencionado programa, destinado especialmente a este segmento de la producción cañera de Tucumán.

La jornada incluyó la visita de los concurrentes a los distintos stands de todas las especialidades que obran en favor del cultivo, la presentación de un nuevo cultivar

(TUC 03-12) producido por la EEAOC y, al cierre, la de la Guía Técnica del Cañero, un manual que compendia y transfiere lo que el productor necesita saber para orientar su tarea (ver pág....)

La jornada contó con la presencia del Vicegobernador de la Provincia de Tucumán, Doctor Juan Manzur; el Ministro de Desarrollo Productivo, Ingeniero Jorge Feijóo; el Coordinador Ejecutivo de UCAR, Licenciado Jorge Neme; la ejecutiva de la Corporación Andina de Fomento (CAF), Licenciada Angie Palacios; la Licenciada Ana Etchegaray, responsable técnica del Proicsa; el Ing. Miguel Cerviño, Secretario de Mipyme y Empleo del Gobierno de la Provincia y a cargo de la Unidad de Coordinación Territorial del Proicsa; Juan José Budeguer y Daniel Ploper respectivamente Presidente y Director Técnico de la EEAOC; y dirigentes de organizaciones cañeras y empresariales de la provincia de Tucumán.

